
5 Pièces

190 m²

Réf. 85084372

2 220 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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EXCLUSIVITE : Magnifique villa à Roquebrune sur Argens, située dans

le  superbe  quartier  des  Issambres,  offrant  une  vue  mer  panoramique

exceptionnelle  sur  le  golfe  de  Saint-Tropez,  cette  résidence  est  un

véritable  havre  de  paix  dans  un  environnement  de  villas

exclusives.Profitez  d'une  grande  piscine  de  10x5  mètres  pour  des

moments  de  détente  inoubliables.  La  situation  absolument  calme

promet  un  repos  parfait.La  villa  peut  accueillir  jusqu'à  8  personnes,

avec 4 chambres à coucher, chacune dotée de sa propre salle de bain.

Vous bénéficierez de tout le confort moderne avec la climatisation dans

...

EXCLUSIVE:  Magnificent  Villa  in  Roquebrune-sur-Argens,  located  in  the  beautiful

area of Les Issambres offering an exceptional panoramic sea view over the Gulf of

Saint-Tropez,  this  residence  is  a  true  haven  of  peace  in  an  exclusive

environment.Enjoy  a  large  10x5 meter  swimming pool  for  unforgettable  moments

of  relaxation.  The  absolutely  quiet  location  promises  perfect  rest.The  villa  can

accommodate up to 8 people, with 4 bedrooms, each with its own bathroom. You

will  enjoy  all  modern  comforts  with  air  conditioning  in  every  room.  Additionally,  a

beautiful sandy beach is just a few minutes' ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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